

Hervé Féron a visité ce matin l'Institut National du Sport, de l'Expertise et de la Performance dans le cadre de la Commission des Affaires Culturelles et de l'Education de l'Assemblée Nationale.



Cet Etablissement Public à caractère Scientifique, Culturel et Professionnel intervient dans la politique visant au développement des activités physiques et sportives, notamment du sport de haut-niveau, ainsi que dans la protection de la santé des sportifs et la préservation de l'éthique sportive.

La visite était animée par le Directeur Général de l'INSEP, Jean-Pierre De Vincenzi, ancien entraîneur de l'équipe de France de basketball.

L'actualité de l'Assemblée

A l'Assemblée Nationale
mercredi 26 février 2014 09:37

Entre autres, au cours de cette visite passionnante, il a été proposé à Hervé Féron de tester le caisson de cryothérapie à -110°C . Il y est resté quelques secondes mais ça jette un froid !

